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学校だより 「 翔 空」の由来 〈校舎のシンボル〉
しよう く う

翔 空 壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎か
ふう こう めい び まなびや

ら、希望に燃え限りない空へ、力強く翔んでほ
№３５ 平成２４年１２月１２日（水） しいという願いを込めて、翔空の碑ができた。
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

【百 人 一 首 第３弾】 ◇学校評価について（その２）◇※ 保護者アンケートから

今回で３回目。できたら ～今後、学校としていかに対処していくか検討中です～
声 に出 して 唱え てみ てくだ ◎学校評価アンケートのコメント（文章記述）からの抜粋
さ い。 お正 月気 分に なれる □ こういった評価の後で、改善点を把握し、改善方針を示すなど常にＰＤＣＡ

かも知れません。 を意識した取り組みが教師・生徒・保護者に求められると思う。

【草木がかれた山里の風景に、 □ 世の中で問題となっているいじめへの具体的な対策はあるのか？

さびしさを感じて詠んだ歌】 □ 私たち保護者がもっと学校に協力すべきだと思います。

源 宗 于 朝 臣 作 □ 先生方だけに頼るのではなく、家庭や地域の大人自身の心がまずもって健や
みなもとのむねゆき あ そ ん

山里は かであることが前提だと思います。取り巻く大人も子どもといっしょになって

冬ぞ寂しさ 体力づくりに励み、何らかの学習などにも取り組めたらすばらしいと思います。

まさりける □ 学年の問題があると担任の先生を中心に一緒になって考えてくださり感謝し

人目も草も ています。信頼もしています。ただ、学校全体の考え方や思いが伝わってこず、

かれぬと思へば 不安に思うこともあります。全体の問題としてとらえ対処・解決してほしいと

（山里は、冬こそ特にさびしさ 思います。

が強く感じられるものです。人 □ 地域以外からも喜久田中学校に入学するようなさらに魅力的な学校になって

も訪ねてこなくなり、草もかれ もらいたい。

ると思うから。） ● 表に出せない子どもの声を吸い上げ学校が楽しいと思える場にしてほしい。

● 子どもの能力・達成度を適切に評価するのも良いが、個々に合わせた指導が

【冬の朝。作者が吉野に出かけ もう少し具体的であっても良いのでは？学校は、最低限をこなす場ではなく、

た時のこと。明け方に降り積も 子どもの能力をしっかりと伸ばす場所であってほしい。

った雪を見て詠んだ歌】 ● 子どもたちは、自分たちなりに今の環境でがんばっています。ただ、定期テ

坂 上 是 則 作 ストの平均を見ると全体的に平均点が低い気がする。日頃の授業の質がどうな
さかのうえの こ れ の り

朝ぼらけ のか問われるべきではないのか？

有明の月と ● 学校においての放射線教育が不十分であるように感じます。グランドデザイ

見るまでに ンなどに示してもよいのではないか？

吉野の里に ● 一部の授業において、生徒からみると意味がわからないようなので、もっと

降れる白雪 わかる授業をしてほしい。

（夜がほのかに明るくなる頃、 ● 休みなく部活動をするのは止めてほしい。終了時間は守ってほしい。

明け方の月の光かと思ってしま ● 子どものつまらない話をちゃんと聞いてくれる先生もちゃんといらっしゃい

うような白い雪が、吉野の里に ますが、無視する先生がいると、その先生のせいで子どもの心も傷ついてしま

積もっています。） います。ご配慮をお願いします。

● 部活動では、生徒のモチベーションを上げるようなご指導をお願いします。

今の状態では、部によって格差が出ているように思います。

※ アンケートにお応えして。 ○ 先生方お一人お一人の子どもたちに対する温かい言葉かけをとてもありがた

Ｑ）体育館に行くまでの通路を く思います。

何とかしてほしいのですが。 ○ 学校に行くと子どもたちは、みんな挨拶してくれるので気持ちがよい。

Ａ）以前から市教育委員会に要 ○ いつ行っても校舎内の環境が整っていて気持ちがよい。

請しているのですが、体育館

改修（新築）との兼ね合いが 【 集計を通して感じたこと（反省を込めて）】

あるようです。残念ながら、 ※ 今回は、アンケート回収率が昨年度より３％程度アップしました。（感謝！）

未だ、予算化には到っており ※ 何よりも各項目に対する数値的なものが、昨年度よりアップしているのが多

ません。 い点が嬉しいです。（感激！）

Ｑ）放射線教育が行き届いてい ※ 記述式のなかみも豊富で、内容的に手厳しい意見が昨年度より多かったよう

ない気がするのですが。 に感じます。（落胆！）◇今回の掲載は、これでも約１／３です。（個人に関

Ａ）理科と各学級の学級指導の わるものも書かれており、保護者回答の全掲載は考えておりません。）

中で数時間ではありますが、 ※ 批判ばかりではなく、学校を応援してくれる声がいくつかあり、今後、ある

実施して来ました。また、８ 程度の理解や協力が得られるものと感謝申し上げます。（元気回復！）

月 末 に は 全 学 年 対 象 に 、「 放 今後、今回のアンケートの結果をもとにして、学校全体としての改善

射線に関する出前授業」を実 策を考えて参りたいと思います。調査へのご協力本当にありがとうござ

施しました。今後、さらに充 いました。左記にありますように、すぐにお応えできる内容については、

実して参ります。 数回に分けて回答いたします。なお、次回は、現在検討中の具体的な対

策に関して述べたいと思います。


